

"La Dépêche du Midi" - 7 octobre 2016

Les Godillots se promènent pendant une semaine en Charente.

C'est à Ronces-les-Bains en Charente-Maritime que les Godillots aubinois sont allés passer une semaine de détente, ce qui ne veut surtout pas dire de farniente.

La troupe aubinoise, forte de 22 adhérents dont le président Georges Tourland, est allée poser ses pieds sur les chemins de leur ville d'hébergement et aux alentours.

Profitant des journées du Patrimoine, « nous avons pris le petit train des Mouettes, tracté par la plus vieille locomotive à vapeur de l'Hexagone » précise le président.

Un véritable bijou patrimonial qui a transporté de joie et de plaisir les Godillots, qui ont découvert par ce moyen de locomotion toute la presqu'île d'Arvert, de La Tremblade à Saujon.

Ils ont profité d'un arrêt à La Tremblade pour gravir les 300 marches du phare de Coubre, où les attendait un panorama exceptionnel.

Pendant cette semaine, les Godillots ont arpenté les chemins tout terrain, marais salants, forêts de pins, parcs à huîtres, cela le long de La Seudre et de la côte de la Beauté qui porte parfaitement son nom.

Sur leur élan, ils ont même rejoint l'île d'Oléron où ils ont dégusté les spécialités locales, les huîtres accompagnées d'un vin blanc.

Une semaine magnifique pour tous qu'aucun Godillot présent n'oubliera.

"La Dépêche du Midi" - 7 octobre 2016